



**DESYGNER PTY, Gold Coast, Australien**

**Tim**

Institut für Anglistik und Amerikanistik – Englisch Lehramt BK – 6.  
Fachsemester

14.11.2017 – 14.02.2018

desygner

## DESYGNER PTY LTD

Das Unternehmen bietet eine Design-Software, die es jedem ermöglicht, einzigartige Marketing-Materialien zu erstellen.

Von Social-Media-Posts bis hin zu Facebook und Instagram Bannern können in einer einfach zu bedienenden App erstellt und gepostet werden.

## Gold Coast, Australien

Gold Coast ist die Touristenhochburg in Australien schlechthin. Viele Australier verbringen hier ihren Sommerurlaub.

Die Stadt ist vergleichbar mit gängigen Touristenregionen, vielen Bars, einem riesigen Strand und jeder Menge gut gelaunter Menschen.

Hinter der Stadt erstrecken sich die sogenannten „Hinterlands“ mit unberührter Natur, Wasserfällen und wunderschönen Aussichtspunkten.



## Aufgaben während des Praktikums

Meine Aufgaben lagen vor Allem in der Reichweitengewinnung von Deutschen Nutzern.

In der Theorie klingt das einfach, die Herausforderung lag jedoch darin, den Geist der Zeit und der Nutzer zu erkennen und entsprechende Marketing-Instrumente zu kreieren.

Bunt, interessant, lustig und informativ sollten diese sein, ein Mix, den ich erst später gelernt habe zu meistern.



<https://medium.com/advance-queensland/combining-stunning-design-with-the-gold-coast-lifestyle-and-climate-824264571c5c>

- Mein Wissen über Social-Media-Tools, zur Auswertung und Analyse von Nutzerdaten, konnte ich während des Praktikums ausbauen und vertiefen.
- Auch habe ich gelernt, eigenständig Texte zu schreiben, die die Nutzer, auf unsere Website locken
- SEO und Design spielen heute eine große Bedeutung in meinem Leben



## Eindrücke

Das Praktikum hat mich sehr geprägt. Ich war immer gefordert kreativ zu sein, dies schuf bei mir den Ehrgeiz, mich immer weiter zu bilden. Sowohl über Bücher als auch über Podcasts, konnte ich bestimmte Prozesse erlernen und in der Praxis umsetzen.

Die Arbeit in einem StartUp ist und bleibt auf jeden Fall eine wundervolle Erfahrung!

Wer eigenverantwortliche Arbeit liebt und gerne selbst eigene Ideen umsetzen möchte, wird hier wertvolle Erfahrung sammeln können.

## Kultur

Die australische Kultur ist der europäischen sehr nahe. Ich konnte keine großen Unterschiede erkennen. Die Menschen dort, sind jedoch um einiges lebensfroher, was wohl möglich an der Sonne liegt ☺. Wer ist nicht gut drauf, wenn man direkt am Strand wohnt und arbeitet?

Das einzige was merkwürdig war, sind die Preise für Alkohol und Tabak!



Einen Kulturschock durfte ich nicht erleben. Durch das Reisen nach dem Praktikum konnte ich jedoch jede Menge interessante Menschen kennenlernen, die aus unterschiedlichsten Schichten, ihr Lebensglück in Australien gefunden haben.

## Tipps & Vorschläge für zukünftige Praktikant/-innen

- Sucht euch bitte frühzeitig eine Unterkunft! Meine Partnerin und ich standen vor dem Problem, dass niemand ein Paar aufnehmen wollte.
- Die Preise für Lebensmittel, Alkohol und Tabak sind um einiges höher als in Deutschland. Ein Sixpack kostet hier schlanke \$20!
- Besorgt euch einen Mietwagen. Die Kosten dafür sind gering und ihr könnt innerhalb einer halben Stunde mitten im Dschungel sein!
- Sorgt für genügend Sonnencreme. Auch wenn ihr meint, ihr seid braun genug, die Sonne ist wirklich extrem und sorgt direkt für einen ordentlichen Sonnenbrand.
- Sucht euch eine WG. Dadurch findet ihr direkt Anschluss an ein internationales Umfeld.
- Ein Hostel eignet sich gut, um vorübergehend relativ günstig zu wohnen und nach einem dauerhaften Schlafplatz zu suchen.
- Falls ihr im Bereich Education oder Construction arbeiten möchtet, kümmert euch frühzeitig um Blue- bzw. White Cards.



## Das Leben danach...

Ich könnte mir auf jeden Fall sehr gut vorstellen in Australien zu leben.

Die Arbeit direkt in Strandnähe, das gute Wetter und die Atmosphäre sind einmalig!

Die gesammelten Erfahrungen wollte ich auch in Deutschland weiter ausbauen.

Heute berate ich einige Unternehmen im Bereich SEO und helfe ihnen, zu digitalisieren.

Durch das Netzwerk in Australien kann ich mich auch in Deutschland immer wieder austauschen und neue Ideen umsetzen.

Genießt das Land in vollen Zügen!

Ich habe z.B. eine Rundreise durch Tasmanien gemacht. Die Insel hebt sich komplett vom übrigen Festland ab und stellt für mich einen der schönsten Orte weltweit dar.

Tasmanien zeichnet sich durch üppige Wälder, Wüsten, Stränden, Gebirge und Steppen aus und glänzt durch seine Vielseitigkeit!

Tolle Wanderwege und Ausflugsziele machen die Insel wirklich zu einem Erlebnis, vor allem deshalb, weil es hier noch einige der wenigen unberührten Flecken auf dem Planeten gibt.

Ich durfte mit dem Thema Bettwanzen Bekanntschaft machen und teuer dafür bezahlen (>\$2000). Schaut euch eure neu erworbene Unterkunft bitte genau an und haltet Fehler direkt im Mietvertrag fest 😊



